



立春、暦の上では春です！



節分が過ぎ、立春を迎えました。暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続きます。

5年生の提案で、節分に合わせ各クラスで「紙コップ鬼」を作り、自分が追い出したい「心の鬼」を書きました。先週金曜日に豆まきをし、この「紙コップ鬼」に豆を当て、心の鬼を追い出しました。自分を見つめ直し、さらに一回り大きく成長して、進学・進級できることを願っています。

インフルエンザもまだまだ油断できません。お子さんの健康管理をよろしく願いいたします。



豆まきをしました！

2日に、豆まきをしました。まずは、町商工会の方々が扮する鬼に向って、1～3年生が元気に豆をまきました。

次は、5年生による豆まきです。インフルエンザが流行っていたので放送で行いました。年男・年女の5年生が節分や豆まきについての問題を出した後「自分の鬼」に向って豆をまきました。どの学年も、心に住む鬼を追い出すことができたようです。



豆まきは、5年生が企画・運営しました。放送で全校生に呼びかけた後、クラスごとに「自分の鬼」に向かって豆をまきました。

スケート教室（5日）

昨日、磐梯熱海アイスアリーナでスケート教室を行いました。最初は、氷の上で緊張気味だった子どもたち。特に1年生は恐る恐るでしたが、後半にはすっかり慣れ、ほとんどの子どもがスイスイと滑っていました。

汗をかきながら滑っていた児童も多く、冬のスポーツを楽しんでいたようです。ボランティアでご協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



みんなで冬のスポーツに親しみ楽しんでできました！



新登校班での登校が始まりました

新登校班引き継ぎ会が1月31日に行われ、新登校班と班長や副班長が決まり、新班長が班旗を引き継ぎました。

今週から、6年生の指導を受けながら新登校班で登校しています。ご家庭・地域の皆様には、安全に登校できるよう声かけをお願いいたします。

なわとび記録会は明日です！

明日はなわとび記録会です。個人の種目、クラスごとの団体種目（長縄）の練習に熱が入っています。

当日は、これまでの自分の記録やクラスの記録を超えて、「新記録」が出せることを願っています。